

夢への挑戦



令和3年度 小野部田小学校 学校通信 第8号
文責 校長 三牧 公久
学校ホームページ <http://es.higo.ed.jp/onoheta/>

修学旅行に行ってきました！

11月5日・6日の2日間、6年生は長崎方面への修学旅行に行ってきました。4月から最も心配していた行事の一つです。コロナ禍、全国的には延期や中止になる学校もある中、予定通りに実施でき感謝の限りです。

さて、旅行中の様子はといいますと、初日が曇り、2日目は朝方少し小雨が降りましたが後は曇りで屋外での活動も問題なく行えました。2日間とも子供たちは大変元気で、また、学習する場面と楽しむ場面の切り替えもよくできており、誇れる6年生の態度でした。修学旅行には、学習面や生活面、集団行動等多くの目的がありますが、中心になるのは平和学習となります。今回、子供たちは、被爆体験を持つ語り部さんの話や被爆地を巡るフィールドワークとガイドさんの話、原爆資料館での見学から原爆の怖さや平和の尊さについて学びました。私の専門は社会科ですが、社会科の授業では「本物から学ぶ」ことの大切さを子供たちに説いていました。今回の修学旅行での学びは、教科書からは学ぶことができない、まさに「本物からの学び」だったと思います。わずか1泊2日ではありましたが、海東小学校の児童との交流もあり、実り多い修学旅行となりました。



「見学旅行」

11月は見学旅行のオンパレードとなりました。2日に1・2年生が合同で熊本市動物園見学と熊本駅から宇土駅までの電車体験を、4日は3年生が熊本博物館と宇土シティ見学を、5日は4年生が通潤橋と緑川ダムの見学を行いました。天気にも恵まれ生活科と社会科の目標にあった見学ができました。



小野部田小学校芸術鑑賞会 ～「夢いっぱいコンサート」～

11月25日（木）に京都フィルハーモニー室内合奏団による公演「夢いっぱいコンサート」が本校体育館で行われました。この公演は文化庁の「文化芸術による子供育成総合事業」で、一流の芸術団体の舞台を鑑賞することで、発想力やコミュニケーション能力の育成を図り、将来の芸術家の育成や芸術鑑賞能力の向上につなげることを目的に全国各地で行われています。公演に先立ち、11月9日には代表の方によるワークショップ（演奏曲「風になりたい」にあわせたボディーパーカッション等）も行っていただきました。公演は演奏や共演もあわせ1時間40分余りでしたが、芸術の秋にふさわしい優雅な時間を過ごせました。また、この公演に向け子供たちも各教室でボディーパーカッションの練習をしたり曲を聴くことで参加型の公演を楽しむことができました。



12月の主な行事予定

※火曜日あいさつ運動・フッ化物洗口

2日（木）熊本県学力・学習状況調査（～3日） 6日（月）～15日（水）教育相談
9日（木）持久走大会（雨天順延10日） 17日（金）人権集会 23日（木）地区児童会
24日（金）休み前集会 26日（日）PTA門松づくり 冬休み：12月25日（土）～1月6日（木）

